

Aaliyah - 1/1

Enquête sur son tragique décès...

Aaliyah, une étoile du R&B s'est éteinte...

Aaliyah Dana Haughton décède tragiquement le 25 août 2001, après le tournage de son magnifique clip 'Rock the boat' se sera une dure vérité à affronter pour sa famille, Timbaland (son producteur), Missy Elliot (sa meilleure amie), Damon Dash (son fiancé) et les fans. Après le tournage de son clip, Aaliyah décide de rentrer plus tôt des Bahamas et la suite vous la connaissez. Ce tragique accident fait neuf victimes.

Le 25 août 2001

Cette date vous la connaissez, après le décès tragique de notre ange, une enquête a été ouverte pour savoir quelles étaient les causes de l'accident. Beaucoup de personnes que je connais, disent que c'est la faute d'Aaliyah, là faute. D'après plusieurs théories, la faute reviendrait sur le pilote, oui le pilote. Luis Antonio Moralès d'après son autopsie avait de l'alcool et de la cocaïne dans son sang. Bien sûr, les parents d'Aaliyah : Diane et Michael Haughton ont lancé une procédure judiciaire contre la maison de disques Virgin Records en l'accusant d'avoir négligé la sécurité de leur fille. Et aussi que Luis Moralès avait été arrêté le 7 juillet en possession de cocaïne, et avait reçu l'interdiction de voler pendant 60 jours, ce qui n'a pas été respecté avec ce vol. Mais personne ne pense que s'est sa faute à 100 %. Parlons de l'avion celui-ci dépassait son poids de 318kg et c'est clair qu'il n'aurait pas tenu.

Hommage à une Déesse du R&B

Même si Aaliyah n'est plus là son talent est toujours reconnu, exemple : I care 4 U son dernier opus est déjà disque platine. Mais son talent international de superstar a été reconnu qu'après sa mort. Mais, il y a nous les fans pour soutenir sa famille et ainsi que d'autres Stars qui témoignent leur tristesse.

WE MISS YOU BABYGIRL